

# Spezialist für Hautprobleme und Kosmetik

## *Dermacenter in Küsnacht öffnete seine Türen*

*cek.* Im Dermacenter in Küsnacht sind bestqualifizierte und erfahrene Hautfachärztinnen, Praxisassistentinnen und Kosmetikerinnen anzutreffen. Aus Anlass ihres 10-Jahre-Jubiläums liess das Kompetenzzentrum für Dermatologie und Kosmetik in seine Räume blicken und stellte eine neue Behandlungsmethode vor.

Genau am 1. September 2002 eröffneten Dr. med. Bettina Schlagenhauff und Dr. med. Anna Caroline Maassen, beide Fachärztinnen für Dermatologie mit Zusatzqualifikationen, das Dermacenter mit integriertem kosmetischen Institut im ehemaligen Fischrestaurant Hecht an der Bahnhofstrasse 15 in Küsnacht. 2009 wurde die Dermapraxis mit einem Empfangs- und Verkaufsbereich (Derma- und Dermacosmetic) im Parterre erweitert. Während dem «Tag der offenen Tür» wurde den BesucherInnen die umfangreichen Leistungen, die das Dermacenter anbietet, vorgeführt. Das Spektrum erstreckt sich von der medizinischen Behandlung verschiedenster Hautkrankheiten über die operative bis zur kosmetischen Dermatologie. Gut zu wissen ist, dass im Vorfeld jeder Behandlung eine umfassende Ab- und Aufklärung steht. Die Patienten oder Kunden werden lückenlos und seriös



**Interessierte Besucher konnten sich im Dermacenter von Kosmetikerin Cornelia Fuchs mit dem neuen Hydria Facial<sup>TM</sup> behandeln lassen.** *Bild cek*

informiert. Die Behandlungen werden unter anderem mit unterschiedlichen Lasergeräten oder mit dem modernsten Intense pulsed Light (IPL)- und Radiofrequenz-System ausgeführt. Eine Neuheit, die etliche Besucherinnen gerne am «Tag der offenen Tür» testeten, ist die feuchtigkeitsspendende Behandlung mit dem Hydria Facial<sup>TM</sup> zur Hautauffrischung. Die Fusspflege ist ebenfalls neu im Dermacenter. Sie wird im Rahmen einer dermatologischen Fussprechstunde angeboten. [www.dermacenter.ch](http://www.dermacenter.ch)